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La Avex sostiene que de esta manera bajarÃ¡n los costos del sector y se acelerarÃ¡n los trÃ¡mites 





ÃšN | Ahiana Figueroa.- El sector exportador venezolano ha realizado una serie de planteamientos al Ejecutivo, para
incrementar sus operaciones y contribuir al crecimiento de la economÃa. Estas peticiones se dieron a conocer durante
las discusiones de los 13 motores que creÃ³ el Gobierno para escuchar las recomendaciones de los distintos sectores
productivos del paÃs pata atender la emergencia econÃ³mica. 



La AsociaciÃ³n Venezolana de Exportadores (Avex) ha solicitado entre otros puntos, la creaciÃ³n de una â€œtaquilla Ãºnica
digitalâ€• para la tramitaciÃ³n de documentos. RamÃ³n Goyo, presidente de la Avex, explicÃ³ que de esta manera
disminuirÃan los costos para las empresas y serÃa mucho mÃ¡s expedito la entrega de los requisitos a las autoridades. 



â€œLa taquilla Ãºnica tiene un impacto muy importante en los costos operativos de las exportaciones e importaciones, en los
paÃses que se ha creado, entre ellos los del Mercosur. Se ha observado que los trÃ¡mites burocrÃ¡ticos tienen un costo
de 15% sobre los bienes en el mundo. Actualmente, la AsociaciÃ³n Mundial de Comercio y la AsociaciÃ³n Mundial de
Aduanas ha propuesto a todos sus miembros, entre ellos, Venezuela, la creaciÃ³n de la ventanilla Ãºnica de exportaciÃ³n
como forma para reducir los costos y los tiemposâ€•, explicÃ³ Goyo. 



ExplicÃ³ que esta taquilla Ãºnica debe ir en lÃnea con todos los organismos que participan en el comercio internacional y
que tenga capacidad de respuesta inmediata en las solicitudes. 



â€œLa taquilla Ãºnica no debe tener un espacio fÃsico, debe ser vÃa digital, es decir, que los exportadores puedan hacer
todas las solicitudes y permisologÃa en lÃnea o vÃa Internet. Esto implica crear un conjunto de mÃ³dulos y requiere un
cierto tiempo instalarlo. De esta manera, ademÃ¡s, desaparecerÃa la repeticiÃ³n en la entrega de los documentos
durante el proceso de exportaciÃ³nâ€•, indicÃ³ el presidente de la Avex. 



Recientemente, el ministro de Comercio Exterior e InversiÃ³n Extranjera, JesÃºs FarÃa, informÃ³ que el Gobierno se
encuentra diseÃ±ando un modelo definitivo de ventanilla Ãºnica, que permitirÃ¡ acortar los tiempos para dichos trÃ¡mites. 
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â€œLa tarea fundamental de simplificar de manera notable los trÃ¡mites burocrÃ¡ticos por los que deben transitar los
exportadores en nuestro paÃs. El objetivo es eliminar trÃ¡mites superfluos y no indispensablesâ€•, afirmÃ³ FarÃas. 
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